

Cannabis

Freizeitpass oder gefährliche Droge?



Vorträge zum Internationalen Tag gegen Drogenmissbrauch und illegalen Drogenhandel

Auswirkungen von Cannabis auf die menschliche Psyche – neuste wissenschaftliche Erkenntnisse

Prof. Dr. Anita Riecher-Rössler

Chefärztin der Universitären Psychiatrischen Kliniken Basel

Erfahrungen mit Cannabis

Stefan Burkart

*Ehemaliger Drogenabhängiger und ehemaliger Schweizermeister
im 100m-Sprint*

Auswirkungen der Cannabisgesetzgebung auf Sicherheit und Polizeiarbeit

Andrea Geissbühler

Nationalrätin, ehemalige Polizistin Bern

Datum: **Donnerstag, 26. Juni 2014**
Zeit: 18:15 - 20:00 Uhr
Raum: Nr. 120 / 1. OG West
Ort: Universität Bern, Hochschulstrasse 4

Eintritt frei

Organisiert durch:
Schweizerische Vereinigung
Eltern gegen Drogen
Postfach 8302
3001 Bern

Kontaktperson:
Sabina Geissbühler-Strupler
031 302 32 92
s.g.s@bluewin.ch

26 WORLD
June DRUG
DAY

INTERNATIONALER TAG
GEGEN DROGENMISSBRAUCH UND
ILLEGALEN DROGENHANDEL